

bäude, welches mit großen Kosten aufzuführen wäre. Hier aber kan sich der Liebhaber ohne grossen Aufwand dieses Vergnügen eben so sicher theilhaftig machen.

Von jeder Art 6 Stück getrieben, würden eine ob zwar kleine doch ganz artige Flor ausmachen. Verfasser dieses hält es also, und genießet hierdurch derselben Blüthe viel länger und vollständiger, als wenn er es nur blos auf die ordinaire Blühzeit ankommen liesse. Nimmt man nun vollends aus dem Lande ausgehobene Saamen Nelken mit dazu, bricht ihnen die ersten Knospen aus, so erhebet sich eine abermalige neue Flor, so mit angewandter gehöriger Vorsicht in einer etwas wärnern Auswinterungs-Gelegenheit bis Monat Februarius genuket werden kan.

Wenn nun die Herren Recensenten meiner ersten Gartenschriften hier die Billigkeit haben wollten, und mir Gerechtigkeit wiederfahren ließen, in dieser neuen Blumenschrift doch auch etwas Neues gefunden zu haben, welches Ihnen besonders das 3te, 5te, 6te, 8te und 9te Capitel zeigen kan, so würde ich über ihre Behandlung nicht so zu Klagen Ursache haben, als vor zwey Jahren in einer gewissen Critischen Anzeige fand. Niemand ist ja vollkommen, und ich will mich gerne, so ich in ein- oder andern geirret, weisen lassen. Aber der Neid ist auch oftmals Schuld daran, daß dergleichen Ausbrüche von Männern erfolgen, von denen man es nicht erwarten, und denen man ihres moralischen